

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 18.01.2024

Top 4 Antrag der SPD-Fraktion: Bürgerhaus Einöd

ORM Fremgen begründet den Antrag.
Die Fenster im Bürgerhaus würden langsam schon faul.

Der Vorsitzende berichtet, es habe einen Ortstermin mit der Verwaltung gegeben. Der zuständige Hausmeister habe einfach zu viele Aufgaben. Man habe von Seiten der Verwaltung die Schäden registriert. Herr Reis und Herr Altenkirch-Feß von der Stadtverwaltung hätten festgestellt, dass man das Gebäude erst trockenlegen müsse. Es handele sich um aufsteigende Feuchtigkeit. Dazu sei am 17. Januar eine Firma zur Besichtigung vor Ort gewesen. Diese werde nun ein Angebot für die Stadt fertigmachen.

Auch sei der vorhandene Öltank nicht abgemeldet. Der Abbau sei mittlerweile ebenfalls veranlasst.

Der Orsrat halte es für eine gute Idee, einen eigenen Hausmeister als geringfügig Beschäftigten für das Bürgerhaus Einöd einzustellen. Den Vorschlag, dafür ORM Fremgen vorzuschlagen, befürworten alle ORM.

Beschluss: Für das Bürgerhaus Einöd soll die Stadt die Einstellung eines Hausmeisters als geringfügig Beschäftigten prüfen. Der Orsrat schlägt für diese Stelle ORM Ulrich Fremgen vor.

Abstimmungsergebnis: einstimmig